

Considero a la **SERAM** la casa de todos los radiólogos, independientemente de edad, actividad, especialización e intereses profesionales. En este sentido, los radiólogos debemos sentir el acompañamiento de nuestra Sociedad en nuestro ejercicio profesional.

La **Junta Directiva**, como órgano de gobierno, tiene la obligación de remar en esta dirección. Para ello, me comprometo a trabajar en la tarea de recoger las ideas y sensibilidades diversas de sus miembros, aunar fuerzas y crear el entorno más adecuado para llegar a consensos que faciliten su misión al servicio de los socios.

Propongo como principales **Líneas de actuación** las siguientes:

- Fomentar el **interés** de los socios en las **actividades** de la Sociedad y su **participación** en las mismas, tanto en las actividades científicas como en grupos de trabajo sobre aquellos temas que se consideren más relevantes.
- Involucrar en mayor medida a los **residentes**, potenciando la labor de sus representantes y mejorando el acceso a las actividades formativas tanto online como presenciales ajustando su coste y potenciando los programas de becas.
- Potenciar la presencia de los **TSID** en la Sociedad, fomentando su formación y especialización. Apoyar todas las acciones necesarias a nivel institucional para mejorar su titulación y adecuarla a la complejidad de sus funciones.
- Elaborar una guía de requerimientos y funcionalidades mínimas de **sistemas de información radiológicos**, incluyendo la interoperabilidad con el resto de sistemas de información sanitarios. Incluirá las bases para la introducción de sistemas de **inteligencia artificial** en el proceso radiológico. Para ello, será necesario el concurso de la industria y la participación de organizaciones de estándares y la colaboración con las autoridades sanitarias autonómicas y nacionales.
- Fomentar la **transparencia** de las acciones y la gestión de la sociedad como corporación y de los miembros de la Junta directiva, tanto en el ámbito operativo como económico.
- Renovar y realizar nueva edición de **Radiología Esencial**, libro de referencia en la radiología hispanohablante.
- Mantener y potenciar las **relaciones con otras asociaciones** radiológicas del extranjero, dentro de un entorno de racionalidad económica.
- Reforzar a nivel institucional las **relaciones con otras disciplinas** imbricadas íntimamente con el proceso radiológico, como la ingeniería, la bioingeniería y la informática, de cara a sentar las bases de una colaboración interdisciplinar efectiva.
- Elaborar **consultas periódicas** (anuales) para conocer de primera mano las necesidades, inquietudes e iniciativas de los socios.

Desde el principio creo que la comunicación con los socios debe ser fluida y sus propuestas escuchadas. Para ello, a continuación, y como primera medida, indico un enlace a una encuesta en la que recabo vuestra opinión acerca de los tres temas que consideréis necesario que la sociedad debería acometer de forma preferente o en los que creáis que su gestión debería mejorar:

<https://forms.gle/oVYZLomdhQQEe27N7>